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Известный российский тележурналист Дмитрий Киселёв выступил с идеей о
присоединении Омской области к Тюменской.

  

 

  

Такое предложение Киселёв сделал в своей еженедельной передачи «Вести недели» в
минувшее воскресенье. Как ранее сообщалось, Тюменская область по ряду показателей
находится в числе российских лидеров. В частности, в третий раз подряд Тюменскую
область признали лучшей по качеству жизни в РФ.

  

 

  

Есть и другие успехи. За минувшие неполные десять лет валовый региональный продукт
области вырос в два с половиной раза. По сравнению с другими регионами, в том числе
и соседними, в Тюменской области неплохие дороги, высокие зарплаты, открываются
новые предприятия и продолжается инвестиционный бум.

  

 

  

Всё это становится причиной того, что в область охотно едут на заработки
соседи-омичи, ведь в их регионе дела обстоят значительно хуже. В то же время,
Тюменская область смогла бы стать настоящим флагманом для отстающих регионов.
Укрупнение региона, к примеру, за счёт объединения с Омской областью, дало бы ряд
плюсов, уверен Дмитрий Кисилёв.

  

 

  

Данный шаг, помимо прочего, позволил бы сэкономить на чиновниках и на
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бюрократическом аппарате, который обслуживает две области. Омичам идея об
объединении с богатыми соседями нравится, но вот сами тюменцы от предложения
Димтрия Киселёва не в восторге.

  

 2 / 2


